
REQUERIMENTO Nº 00175/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

Venho respeitosamente requerer que após ouvido o plenário, seja encaminhado 

expediente ao senhor Prefeito  Municipal, solicitando que seja envidado todos os 

esforços no sentido de asfaltar a estrada de acesso da BR 153 ao Distrito de 

Santa Luzia. 

 

Caso o município não tenha condições financeiras para arcar com este 

investimento, que o senhor Prefeito faça gestão às esferas Federal e Estadual, 

com vista a garantir verba par este asfaltamento que é um sonho antigo do povo 

daquela região e que com certeza propiciará um impulso de desenvolvimento e 

melhoria da qualidade de vida das famílias que ali residem. 

 

  

 

 

 

Gabinete do Vereador, 14 de setembro de 2018. 

 

 

 

 

 

Vauro Zé Lampreia 

Vereador (MDB) 

 

 

 

 


